

Forums pour les consommateurs

Consommateurs d'heroine

Par see62 Posté le 01/12/2024 à 21h36

Je viens ouvrir un sujet, pour tous ceux qui consommes et qui ont un problème d'addictions avec l'Heroine.

Moi, j'ai 52 ans et suis consommateurs d'Heroine depuis 2018 et j'aimerais échanger avec ceux qui ont envie d'en parler, de leur propre addiction.

Je me prépare pour me sevrer, mais j'évite la Méthadone et encore moins avec le Subutex.

J'ai entendu parler du Suboxone et j'ai envie d'entamer un sevrage à l'aide de ce produit de substitut.

Deja fait plusieurs sevrage avec de la Méthadone qui ont fini en rechute.